
CABO VERDE

Missões da Associação Empresarial
de Lisboa a Cabo Verde têm saldo positivo
As duas missões que a Associação Empresarial de Lisboa (AERLIS) fez
este ano a Cabo Verde obtiveram "saldo positivo", garantiu à Agência
Lusa, na Cidade da Praia. "Cabo Verde é um bom mercado, apesar de

pequeno. É muito limitado, mas é um bom mercado, porque há vontade
de ambas as partes. Resta saber trabalhar", disse Ferreira de Carvalho,

que lidera uma missão de sete empresas, ligadas às áreas de informática,
construção civil, formação profissional e mármores, entre outras.

A AERLIS considera que Cabo Verde
é um bom mercado, apesar de pequeno.


